

La antiEspaña.

Por Pituca. 14/033/2007.

Durante la Cruzada de Liberación Nacional y años posteriores, se utilizó el término de antiEspaña para designar a ciertas tendencias políticas, generalmente, ligadas a la izquierda. Fue muy criticado por considerarse exagerado y falso, pero el tiempo ha venido a dar la razón a todos los pensadores y guerreros que afirmaron esto.

Actualmente España está en manos, aunque parezca una paradoja, por la mayor antiEspaña de la historia.

Por un lado nos encontramos con el PSOE y sus adláteres, que no pierden tiempo en maquinan y poner en práctica todo cuanto signifique destruir España, como el romperla en mil pedazos con los separatismos y socavar sus cimientos morales con la ley del aborto o la de matrimonios de homosexuales entre otras medidas, todo ello aderezado con un odio desmedido que les lleva además a querer elevar la mentira a verdad a través de la mal llamada "memoria histórica".

Nos está tocando vivir un momento histórico sangrante y demoníaco, en donde el último despropósito de la antiEspaña ha sido la claudicación al chantaje de ETA. La indignación popular no se ha hecho esperar y se han sucedido diversas manifestaciones de repulsa ante este hecho... Los españoles de bien se han echado a la calle para mostrar su indignación, sin darse cuenta que el engranaje manipulador y oportunista es fácil de ponerse en marcha, como ha sucedido y, por tanto, podemos afirmar que este término de antiEspaña, hoy en día se puede extender también a tendencias que se autodenominan de "centroderecha" y que han antepuesto su beneficio personal, sus cargos y su dinero a España, la Historia, la Justicia y la Verdad.

Es indignante como, por conseguir el poder, las personas pueden renegar de su pasado y de su familia, renegar de sus padres y abuelos que murieron gloriosamente luchando contra lo que ahora ellos propugnan y condenan en parlamentos, como pueden olvidar sus orígenes y preferir estar al lado de la trinchera enemiga. Como el pueblo español, bueno por naturaleza, no se da cuenta del engaño de los políticos y se deja manipular de manera vergonzosa, siguiendo el juego a esta antiEspaña sin escrúpulos.

Siempre se ha dicho que hay que "aprender de los errores". De una vez por todas nos tenemos que dar cuenta de que nuestra trinchera no está al lado de quien reniega de nuestros más sagrados principios espirituales, patrióticos e históricos, que no estamos al lado de quien abuchea nuestra bandera nacional con el Águila de San Juan, la cual representa la unidad católica de España, es un privilegio papal, procede de los Reyes Católicos y además no es ni mucho menos "preconstitucional" como dicen, pues lo quieran o no, está representada en la primera página de la Constitución, en donde además no se menciona para nada el escudo que tiene que llevar la enseña nacional, como ya hemos explicado por activa y por pasiva muchísimas veces.

En esas manifestaciones se ha expulsado y humillado a la bandera de España porque llevaba el escudo del Águila... y eso es de miserables, renegados, acomplexados y cobardes. No se debe hacer más el juego a quién reniega de los valores espirituales que han caracterizado a nuestra Patria. Los verdaderos patriotas nunca estaremos al lado de esta antiEspaña vergonzosa, que se pone a la altura de los mismos a los que critica y todo por miedo a que les llamen fachas, ultras o cosas por el estilo. Así, un día, renegarán de Dios y de España por los mismos motivos y por seguir viviendo de la "democracia".

Tenemos la esperanza de que al final será, como siempre, una minoría preparada, leal, valiente e inasequible al desaliento la que salve a nuestra Patria.



www.generalisimofranco.com